



# げやきっ子

令和5年12月21日  
六栄小学校だより  
第14号

校長 下田 真壽

令和5年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』～子どもを真ん中に～」

## 「六栄小地域ピカピカミラクルプラン」(通学路周辺ゴミ拾い活動) 大成功

12月15日(金)何とか天気も持ちこたえてくれ、「六栄小地域ピカピカミラクルプラン」を実施することができました。各区長様、民生委員、見守り隊、地域、保護者、長洲町教育委員会の皆様、見守り等ご協力ありがとうございました。

子どもたちが主体的にかつ、安全にゴミ拾い活動に取り組むことができました。活動後の子どもたちの笑顔、達成感が何よりの成果となりました。今後も、子どもたちを様々な場面で見守っていただくことを願っております。



30分間の活動で34 Kgのゴミを集めました。(燃えるゴミ25 Kg:カン4 Kg:鉄くず4 Kg:ペットボトル1 Kg)

最後に残念な、いや、嬉しい報告です。  
18日(月)の朝、2年生の男子がサッカーコートに落ちていたと拾ってきてくれました。



## 学校生活エピソード

### 【エピソード1】

18日(月)各学年での人権学習のまとめとして、低高にわかれて人権集会を行いました。自分が仲間外しをしたことを振り返り、二度としない決意の発表など、各学年、一人一人の学びを伝えてくれました。私は次のことを子どもたちに伝えました。

- ①長く続く嫌がらせ、強烈な嫌がらせがいじめである。差別、いじめの見て見ぬふりは絶対にやめてほしいこと
- ②自分たちで解決できない場合、早めに大人(先生方、親)に相談してほしいこと。

人間は誰も差別心を持つことがあります。私を含めた本校職員も、この人権月間に自分自身の言動等を見つめ直しました。



### 【エピソード2】

17日(日)寒風の中、今年も門松を作っていただきました。年神様が、迷わず六栄小にやってくると思います。

城戸・松本・青笹・村島・松尾さん。ありがとうございました。



### 【エピソード3】

3年生女子からの嬉しかった一言。

「私、校長先生のげやきっ子、大切にっています」

6年生女子の「校長先生は六栄小の大黒柱なんですから」に匹敵する心に響く言葉をいただきました。

見守り隊の皆様 後期前半たいへんお世話になりました。

1月9日(火)から後期後半となります。寒い中ですが引き続きよろしくお願ひします。

毎月17日は「ながす交通安全の日」 「ヘルメット着用(あごひも確認)」  
冬休み中の声かけ 重ねてよろしくお願ひします。